



Ensayo

Nombre del Alumno: Alba Judith Torres Tovilla

Nombre del tema: Violencia

Segundo Parcial

Nombre de la Materia: Problemática de la familia y la mujer

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

4°Cuatrimestre

VIOLENCIA

La violencia debería estar ya desterrado dentro de la sociedad pero que aún sigue siendo párate de esta, como si fuera el único medio por el cual unas pocas personas pueden hacer oír su voz mientras o apenas audible, que la mayoría perjudicada tienen que seguir viviendo bajo esta sombra.

La violencia puede estar presente en cualquier ámbito; sea en el doméstico o en el público, el lugar de trabajo, la calle, el transporte público, el colegio, etc. **TIPOS DE VIOLENCIA.** Los diferentes tipos que hay siempre será un tema que siempre tiene mucho de qué hablar debido que somos seres humanos que tenemos tendencia a permitir que nuestros sentimientos negativos sean los encargos de nuestras acciones, ya sea negativos o positivos llegando a dañar. Todo inicia dentro de nuestra primera escuela que es la familia dentro de esté podemos encontrar 3 tipos de violencia: el maltrato infantil, violencia doméstica y violencia en los adultos mayores. **PROBLEMÁTICA DE LA FAMILIA Y DE LA MUJER-UDS.** Desde este momento empieza ser un punto crucial para el desarrollo del niño o niña que repercutirá en su futuro, si será quien ejerza violencia o bien la que lo reciba, para evitarlo es necesario cambiar nuestro forma de pensar, actuar generando y fomentado el respeto hacia nuestra persona y a los demás, ayudando para terminar con la triada viciosa que son: agresores, víctimas y espectadores.

En la actualidad vivimos en una sociedad que cada vez más globalizada permitiendo el acceso al conocimiento y contacto más o menos frecuentes con personas con diferentes opiniones, creencias y formas de ver el mundo, al mismo tiempo, siendo violentados dentro de la sociedad entendiéndose como todo aquél con impacto social que atenta a la integridad psíquica o relacional de una persona o un grupo siendo ejecutado por un sujeto o grupos de personas. La violencia social como tal entiende como en la obtención o mantenimiento de poder y estatus social, pero en muchas ocasiones está relacionada con la violencia política en la que se realizan actos violentos con la finalidad de un poder político o bien la violencia económica para la obtención de un capital; dentro de la sociedad también se encuentra las agresiones racistas ataques terroristas asesinatos homicidios agresiones sexuales acoso escolar entre, otros.

Uno de los problemas de la sociedad es la violencia generada hacia a los niños, niñas y que están siendo vulnerados incluyendo lo sexual, físico, psíquico desencadenándose por el abandono de las figuras paternas, familiares o no contar con un núcleo familiar, de ahí pudiéndose ser perpetrado por los cuidadores, compañeros o extraños llegando a ser fatal como el homicidio si no intervenido a tiempo. Esta situación va en aumento conforme pasen los años en acompañamiento de la globalización y el trabajo de los padres que no podrán brindar tiempo de calidad a sus respectivos hijos. Otro punto importante por destacar es la violencia laboral, explotación y tráfico de mujeres que hoy en día sufren las mujeres k estadísticamente unas más que otras, la trata de personas es un delito que tiene como finalidad la explotación de la persona en diversas actividades, una de ellas es la sexual.

PROBLEMÁTICA DE LA FAMILIA Y DE LA MUJER-UDS. Un ejemplo de esto es el caso campo algodnero qué pasó en la ciudad de Juárez en la que encerraron a sus trabajadoras, privándoles de su libertad, abusándolas y al final quitándoles la vida, todo esto se supo por la insistencia de los familiares del saber de su paradero así como esto qué pasó hay similitudes en otras partes del mundo. Para frenar este ciclo se debe empezar por uno mismo, familia y sociedad el promover respeto que se le debe a cada persona por el hecho de estar vivo y no violentarla por su apariencia, cultura o forma de pensar, por ser de diferente género o preferencias sexuales al entender y saber convivir sería “un mundo mejor”.

Bibliografía

- *Tipos de violencia: física, psicológica, sexual, económica, de género.* (2018, November 30). Profamilia. <https://profamilia.org.co/aprende/violencia-de-genero/tipos-de-violencias/>
- (N.d.-c). Com.Mx. Retrieved November 16, 2022, from <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LTS/d39a125d02335869119f744c12164422-LC-LTS405.pdf>